

Tras el golpe del tenista belga

Médico: "Garín no estaba en condiciones de jugar"

Un bochorno histórico. Chile perdió la serie ante Bélgica por 3-1, luego de que le quitaran un game a Cristian Garín en el tercer set ante Zizou Bergs. ¿Qué pasó? El belga quebró para ponerse 6-5 en el parcial definitivo, corrió para celebrar y embistió de frente a Garín, quien quedó visiblemente afectado por el choque.

El umpire Carlos Ramos no descalificó a Bergs por agresión, Garín se negó a jugar y tras tres warning por violación de código de tiempo, le dieron el game al europeo y la posterior victoria. El chileno quedó muy ofuscado, reclamando

fuertemente y con duras frases. "Yo no voy a jugar. No tienes huevos para echarlo a él pero a mi sí. Jamás me pasó algo así. No tienes huevos. Me noqueó, me desmayé", gritaba "Gago".

Alejandro Orizola, médico del equipo chileno de la Davis, detalló el estado del 133 del mundo: "Cristian Garín recibió un fuerte golpe en el globo ocular, razón por la cual se cayó y golpeó en la cabeza. Esto le generó una inflamación, dificultades para ver, náuseas y fuerte dolor de cabeza, aunque en ningún momento perdió la conciencia. Cristian Garín no estaba en condiciones de seguir jugando".

